

VERTRAGSPARTNER UND ANSPRECHPARTNER
CONTRACTUAL PARTNER AND CONTACT PERSON

Hansen-Märkte, Ansprechpartner André Hansen, Am Lomberg 1a, 35085 Ebsdorfergrund
Telefon +49 (0) 6424 6191, E-Mail: a.hansen@hansenmaerkte.de, www.hansenmaerkte.de

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular an info@motorworld-classics.de
Please send the completed form to info@motorworld-classics.de

AUSSTELLER | LEISTUNGSEMPFÄNGER
EXHIBITOR | BENEFICIARY

Firma Company

Anprechpartner Contact

Inhaber/Geschäftsführer Owner/CEO

E-Mail

Straße/Postfach Street/P.O. Box

Telefon Phone

PLZ/Ort ZIP code/City

Mobil Cell Phone

Land Country

Fax

Homepage

Anmeldung zum internationalen Teilemarkt:

Application International Parts Market:

Stück Einheit(en), jeweils: Front 3 m x Tiefe 3 m
à EUR 126,05 zzgl. 19 % MwSt. = EUR 150,00

Unit(s), each unit: front 3 m x depth 3 m
each EUR 125,06 plus 19 % VAT = EUR 150,00

Bestellung

Order

Stück kostenlose Werbeflyer

pieces free of charge advertising flyer

Ausstellungsangebot: Range of exhibits:

Alle Serviceleistungen wie z. B. Bodenbelag, Stromanschluss, Standbegrenzungswände, etc. können nach erfolgter Standbestätigung über die Firma Hansen Märkte bestellt werden.

All services such as floor covering, electrical connection, stand partition walls, etc. can be ordered via the company Hansen Märkte.

Alle Preise verstehen sich zzgl. der jeweils gültigen gesetzlichen Umsatzsteuer. Mit dieser Anmeldung erkennen wir die Datenschutzbestimmungen, die Teilnahmebedingungen und die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Messen und Ausstellungen der Messe Berlin GmbH an. Erfüllungsort und Gerichtsstand: Berlin, Deutschland. Abrufbar: www.motorworld-classics.de/bedingungen

All prices are exclusive of the applicable statutory sales tax. By submitting this registration, we acknowledge the privacy policy, exhibiting conditions and general terms and conditions for trade fairs and exhibitions organised by Messe Berlin GmbH. Place of fulfilment and jurisdiction: Berlin, Germany. Download: www.motorworld-classics.de/bedingungen

Die Preise verstehen sich inklusive allgemeiner Halleninfrastruktur (Hallenrundbeleuchtung, Heizung, allgemeine Hallenaufsicht, W-Lan) der Messe Berlin.

The prices include the general hall infrastructure (general hall lighting, heating, general hall security, Wi-Fi) at the Berlin ExpoCenter.


Ort, Datum
Place, date

Stempel, rechtsgültige Unterschrift
Stamp, legally binding signature

WWW.MOTORWORLD-CLASSICS.DE

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular an: / Please send the completed form to:
info@motorworld-classics.de

Vertragspartner:  Messe Berlin
Messe Berlin GmbH,
Messedamm 22, 14055 Berlin

Organisation: 
MoWo Messe- und Veranstaltungen GmbH & Co. KG,
Graf-Zeppelin-Platz 1, 71034 Böblingen